



二輪車の運転に注意!

香川県内では、今年に入り二輪車（原付車を含む。）による交通死亡事故が昨年の倍近く発生しています。

特に駐車場や脇道から出てきた四輪と、幹線道路を走行中の二輪車が衝突する事故が目立ちます。

二輪車は、手軽で便利な乗り物ですが、その反面、

◎ 車体が小さく、四輪車から見落とされやすい!

(四輪車からは、小さく・遠くに見られやすい!)

◎ 不安定でバランスを崩すと転倒しやすい!

◎ 身体が露出しているため、交通事故による

被害の程度が高まる!

という特性があります。

◎ 乗車用ヘルメットを正しく着用する。

- 目立つ色の物(反射材を貼っていれば効果的!)
- あご紐はしっかり締めましょう!

◎ 交差点では、一時停止と安全確認を徹底すること。

◎ 反射タスキやプロテクターの着用も効果的!

★ 四輪車が譲ってくれる、待ってくれる「だろ」運転は危険です!

★ 気づかない、待ってくれない「かもしれない」運転を心がけて!

○ 体調に異変を感じたときは、運転を中止し、休憩しましょう!



二輪車の運転では、速度を控えめに、他の車両の動きに注意し、四輪は自分に気づいていないかも…と意識しながら防衛運転に努めましょう!

